

校長室からこんにちは

今日で2学期が終わり、今年も残すところ1週間足らずとなりました。保護者の皆様、地域の皆様のおかげをもちまして、有意義な2学期となりました。特に、郡・県音楽祭の出場・第20回はにしの里大運動会・独立70周年記念行事など多くの行事で大きな成果をあげることができました。また、学習・読書・運動といろいろなことに子ども達のがんばる姿が見られました。多くのご支援・ご協力をありがとうございました。

来年は、子（ね）の年です。ねずみ年は、「繁栄の年」と言われているようです。（ねずみがたくさんの子どもを産むことに由来しているそうです。）羽生田小の子ども達と皆様のご多幸を祈念いたします。よいお年をお迎えください。



がんばりました！「持久走大会」

11月29日（金）に、持久走記録会が行われました。好天のもと、全員がこれまでの練習の成果を発揮すべく、全力で走りました。多く



の子ども達が自己ベストを更新することができました。

第3回学校運営協議会が開かれました

12月11日（水）に、学校運営協議会が開かれました。人権集会を参観していただいた後、今年度の教育活動の振り返り、改善点や課題等について意見をいただきました。



ボランティアの皆様、ありがとうございました。



感染症予防（星野先生）



民話（飯村先生）



はにわ作り（君島先生）



そろばん教室（越谷先生）



明日から冬休みです。子ども達が安全で楽しい冬休みを過ごせますように保護者の皆様、地域の皆様、子ども達へのお声かけをしていただけますようお願いいたします。

